



Courchapoix, janvier 2023

Chère habitante, cher habitant,

Je suis entrée en fonction le 1er janvier 2023 en qualité de Maire du village de Courchapoix.

Après 7 ans en tant que conseillère communale, j'ai décidé de m'engager dans cette fonction, afin de mettre à disposition mes compétences.

Une des valeurs qui me tient à cœur, c'est celle d'être à disposition des citoyens. Raison pour laquelle je vous fais parvenir ce petit mot.

Sur rendez-vous, je souhaite que vous n'hésitez pas à me solliciter pour me faire part de vos satisfactions ou doléances.

Je suis disponible par téléphone au 076 564 80 14, ou par email à mairie@courchapoix.ch. Étant donné mon activité professionnelle, je ne suis pas toujours en mesure de répondre dans l'immédiat, alors n'hésitez à me laisser un message et je m'engage à vous rappeler.

Avec mes meilleurs messages.

Votre maire, Céline Jaussi